

COMUNICADO INSTITUCIONAL

La Fundación Universitaria San Martín y la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia expresamos nuestra más profunda preocupación y condena enérgicamente el secuestro del profesional Cristian Bermúdez Checa, egresado de nuestro programa. Este lamentable hecho atenta contra los principios fundamentales de libertad, seguridad y justicia, valores que defendemos como institución comprometida con el bienestar de nuestra comunidad.

Nos solidarizamos plenamente con sus familiares y amigos en este momento de incertidumbre. Así mismo, confiamos en la labor de las autoridades competentes para que desplieguen todos los esfuerzos necesarios en la pronta localización y liberación del profesional.

En estos momentos difíciles, reafirmamos nuestro compromiso con la defensa de los derechos humanos e invitamos a la comunidad en general a seguir trabajando en la construcción de un entorno seguro y pacífico para todos.